



Kalbar Raih Predikat WTP

■ Terbaik Se-Kalimantan

PONTIANAK, TRIBUN - Provinsi Kalbar meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kalbar tahun anggaran 2012. Anggota BPK RI Rizal Djalil menyampaikan secara resmi hasil audit dalam rapat paripurna istimewa di DPRD Kalbar, Kamis (4/7).

Wakil Gubernur Kalbar Christiandy Sampey mengatakan, opini WTP atas laporan keuangan APBD Kalbar tahun anggaran 2012 adalah sebuah prestasi. Prestasi ini, jelasnya, berkat kerja keras yang sudah ditancangkan bersama sejak setahun sebelumnya.

"WTP suatu prestasi bersama, seperti yang disampaikan Pak Gubernur, ini adalah capaian seluruh jajaran dari pemerintah provinsi, dewan, dan seluruh jajaran terkait yang bekerja keras untuk berkomitmen bersama-sama," kata Wagub kepada *Tribun*.

Meskipun cita-cita terbaik dalam pengelolaan keuangan sudah tercapai, Wagub mengatakan untuk diperbaharui kembali meningkatkan kualitas kinerja pemerintahan dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

"WTP ini adalah opini atas manajemen pemerintahan, atas kepatuhan administrasi, pengelolaan keuangan tanpa cacatan. Ini wajib diperhatikan dan diperbaiki serta ditingkatkan. Karena inilah penilaian tahun 2012, sementara

77 WTP ini adalah opini atas manajemen pemerintahan, atas kepatuhan administrasi, pengelolaan keuangan tanpa cacatan. Ini wajib dipertahankan dan diperbaiki serta ditingkatkan. 77

CHRISTIANDY SANJAYA

Wakil Gubernur Kalbar

sebesar 30 persen dari alokasi anggaran dari pemerintah pusat. Karena ini baru pertama kali," ungkapnya.

Anggota DPRD Provinsi Kalbar Miftah menuturkan, semua itu tidak akan terwujud tanpa ada komitmen bersama dan antara eksekutif dan legislatif, serta yudikatif. Apresiasi

patut diberikan kepada Pemerintah Provinsi Kalbar serta seluruh jajaran.

Apresiasi kepada pemerintah provinsi Kalbar dan jajarannya, serta tidak lupa seluruh masyarakat Kalbar yang telah mendukung bekerja keras dalam membangun Kalimantan Barat. Karena perlu dipertahankan untuk tahun-tahun berikutnya.

"Hal ini juga harus menjadi contoh bagi teman-teman di kabupaten/kota yang ada di Kalbar. Opini WTP ini tujuannya bagaimana dalam hal pengelolaan keuangan APBD menjadikan masyarakat

Wajib Dicontoh

KETUA Komisi A DPRD Kalbar Reino Pramadya mengapresiasi atas kesungguhan dan komitmen Gubernur Kalbar Cornelis dan seluruh jajaran Pemprov Kalbar termasuk DPRD Kalbar dalam pelaksanaan pengelolaan keuangan daerah. Ia berharap predikat WTP ini dapat dipertahankan untuk tahun-tahun berikutnya.

"Terkait aset yang lalu itu bukan suatu masalah yang besar. Dan BPK juga saat ini terus melakukan proses penyelesaian atas aset-aset Pemprov Kalbar secara menyeluruh. Kita akan melanjutkan hasil laporan BPK ini, pungkasnya (fmd)